



OTORGA EL PRESENTE
RECONOCIMIENTO

A: Aloyma Milagros Salazar Ferrer, Mirelis de los Angeles González Santos,

Por su participación en la XI Convención Regional "Las Ciencias Sociales y Humanísticas: otro espacio para el debate científico", con la ponencia:

VIOLENCIA FÍSICA ENTRE ADOLESCENTES MASCULINOS EN EL ÁMBITO PÚBLICO, SU RELACIÓN CON LAS MASCULINIDADES.

Dado en San José de Las Lajas, a los 25 días del mes de mayo de 2022

MSc. Oxana Rodríguez Reyes
Decana
Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas